

**CONSEIL MUNICIPAL**

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 27 JUIN  
ORDRE DU JOUR

**RAPPORT**

1. *Voirie*—Pour opérer le virement d'une somme de \$2,205 pour paver la rue Montmorency.

**REGLEMENT**

2. 3<sup>me</sup> lecture d'un règlement concernant les manufactures dans un certain district. (Vallières.)

**RAPPORTS**

3. *Parcs et Traverses*—Pour louer une certaine maison au "Metropolitan Golf Club."

4. *Finances et Parcs et Traverses*—Pour achever le poste d'observation sur le parc Mont-Royal.

5. *Spéciale*—Sur la demande de la Compagnie du Pacifique pour la fermeture de certaines rues.

**MOTIONS**

6. *Lavallée*—Pour un règlement *re* construction des bâtiments sur la rue Cherrier.

7. *Nelson*—Pour un règlement abrogeant le règlement No 281.

8. *Saint-Denis*—Pour amender le règlement No 74 *re* boutiques de barbiers.

**RAPPORT**

9. *Voirie*—Pour donner un nom au tunnel à la tête de la rue Saint-Denis.

**REGLEMENTS**

10. 2<sup>me</sup> et 3<sup>me</sup> lectures d'un règlement amendant le règlement No 283 concernant le pain. (Dagenais.)

11. 2<sup>me</sup> et 3<sup>me</sup> lectures d'une règlement amendant les règlements Nos 296 et 302 *re* Marchés. (Lévy.)

12. 2<sup>me</sup> et 3<sup>me</sup> lectures d'un règlement défendant de nourrir les vaches laitières avec de la drèche. (Dagenais.)

13. 2<sup>me</sup> et 3<sup>me</sup> lectures d'un règlement défendant de cracher sur les trottoirs. (Dagenais.)

**MOTION**

14. *Hébert*—*Re* construction d'un nouveau bureau de poste.

L.-O. DAVID *Greffier de la Ville*

**Avis Public**

**REGLEMENT No 319**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le Conseil de la Cité de Montréal, en vertu des pouvoirs que lui confère la charte de ladite Cité, a adopté un règlement intitulé: "Règlement No 319 modifiant les limites du quartier Hochelaga et annexant au quartier Sainte-Marie la partie dudit quartier Hochelaga comprise entre le centre de la rue du Hayre et celui de la rue Iberville."

L. O. DAVID, *Greffier de la Cité.*

HOTEL DE VILLE, Montréal, 21 juin, 1904.

**Rue Saint-Laurent**

**AVIS AUX CONTRIBUABLES**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le rôle de contribution foncière spéciale pour l'élargissement de la rue Saint-Laurent, côté ouest, depuis la rue Sherbrooke jusqu'à l'avenue des Pins dans le quartier Saint-Laurent, de la Cité de Montréal, est complété et est maintenant déposé au bureau du soussigné, à l'Hôtel de Ville.

Toutes les personnes y mentionnées comme sujettes au paiement de quelque taxe ou contribution foncière sont par le présent sommées d'en payer le montant au soussigné, à son bureau, dans les dix jours de cette date, sans autre avis.

W. ROBB, *Trésorier de la Cité.*

HOTEL DE VILLE, Montréal, 23 juin, 1904.

**EMPLOIS VACANTS**

**HUISSIER—COUR DU RECORDER**

Le soussigné recevra d'ici au 4 juillet les applications de ceux qui postulent la position d'huissier à la Cour du Recorder.

Les applicants devront subir un examen sur la procédure à suivre pour pratiquer comme huissier, suivant les dispositions du Code de Procédure Civile. Ils devront aussi parler et écrire les deux langues.

Le salaire de cette position sera de \$600 par année. L'examen aura lieu le 5 juillet prochain, à deux heures de l'après-midi dans la salle de la Commission de Police, à l'Hôtel de Ville.

L.-O. DAVID, *Greffier de la Cité.*

HOTEL DE VILLE, Montréal, 22 juin, 1904.

**CITY COUNCIL**

SPECIAL MEETING, ON MONDAY, JUNE 27th.  
ORDER OF THE DAY.

**REPORT.**

1. *Road*—To vary a sum of \$2205 to pave Montmorency street.

**BY-LAW.**

2. 3rd reading of a by-law concerning manufactures in a certain district. (Vallières.)

**REPORTS.**

3. *Parks and Ferries*—To rent a certain house to Metropolitan Golf Club.

4. *Finance and Parks and Ferries*—To complete lookout on Mount-Royal park.

5. *Special*—On demand of C. P. Ry. Co. to close certain streets.

**MOTIONS.**

6. *Lavallée*—For a by-law *re* construction of buildings on Cherrier street.

7. *Nelson*—For a by-law to repeal by-law No. 281.

8. *St. Denis*—To amend by-law No. 74 *re* Barber shops.

**REPORT.**

9. *Road*—To name subway at head of St. Denis street.

**BY-LAWS.**

10. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 283 *re* bread. (Dagenais.)

11. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 296 and 302 *re* Markets. (Lévy.)

12. 2nd and 3rd reading of a by-law prohibiting feeding of milch cows with brewers' grain. (Dagenais.)

13. 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit spitting on sidewalks. (Dagenais.)

**MOTION.**

14. *Hébert*—*Re* construction of a new Post-Office.

L. O. DAVID, *City Clerk.*



**Public Notice**

**BY-LAW No 319**

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Council of the City of Montreal, in virtue of the powers conferred upon it by the Charter of the said City, has adopted a by-law known as "By-Law No. 319 to alter the boundaries of Hochelaga ward and to annex to St. Mary's ward that portion of said Hochelaga ward comprised between the middle of Harbour street and that of Iberville street."

CITY CLERK'S OFFICE, CITY HALL, Montreal, June 21st. 1904.

L. O. DAVID, *City Clerk.*

**St-Lawrence Street**

**NOTICE TO RATEPAYERS**

PUBLIC NOTICE is hereby given that the roll of special assessment for the widening of St. Lawrence street, west side from Sherbrooke street to Pine avenue in St. Lawrence ward, City of Montreal, is completed and is now deposited in the office of the undersigned at the City Hall.

All persons whose names appear therein as liable for the payment of any tax or assessment, are required to pay the amount thereof to the undersigned at his said office, within ten days from this date, without further notice.

W. ROBB, *City Treasurer.*  
CITY TREASURER'S OFFICE, CITY HALL, Montreal, June 23rd 1904.

**SITUATIONS VACANT**

**BAILIFF.—RECORDER'S COURT**

The undersigned will receive, up to the 4th of July, the applications of candidates to the position as bailiff in the Recorder's Court.

The applicant must pass an examination upon the procedure to be followed to practise as bailiff, according to the provisions of the Code of Civil Procedure.

He must speak and write both languages. The salary attached to this position will be \$600 per annum.

The examination will take place on the 5th of July next, at two o'clock in the afternoon, in the Police Committee room, at the City Hall.

L. O. DAVID, *City Clerk.*  
CITY CLERK'S OFFICE, CITY HALL, Montreal, June 22, 1904.